

D@N

Laboratoire de droit d et nouvelles tec

ELECTION DE MURIEL CHAGNY À LA TÊTE DE L'AFEC



Muriel Chagny, Professeur des Universités, directrice du Master 2 Droit de la Concurrence et des Contrats et membre permanente du Laboratoire D@NTE a été élue présidente de l'Association Française d'Etude de la Concurrence le 23 mai 2019, succédant à Jean-Louis Fourgoux qui assurait cette fonction depuis 2014.

L'AFEC, créée en 1952, est une association indépendante, réunissant des adhérents de

professions variées, des magistrats, avocats, juristes d'entreprises, agents des autorités de concurrence, professeurs de droit ou d'économie. Reconnue par les instances nationales et européennes, l'AFEC contribue aux réflexions menées sur la politique de concurrence et propose des modifications à la législation et la réglementation en vue d'améliorer les conditions de concurrence.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES